

Cérémonie de remise de diplômes festive au Lycée St-Joseph !



Vendredi dernier, les membres du lycée professionnel privé St Joseph avaient revêtu leurs plus beaux atours pour organiser la cérémonie de remise de diplômes à laquelle étaient conviés les lauréats et leur famille, en présence du maire, J.-F. Debat. Mme Beauvoir, directrice de l'établissement, en a profité, lors de son discours d'accueil, pour rappeler les bons résultats obtenus par les élèves de la promotion de juin 2018 : « Tous baccalauréats confondus, le taux de réussite est de 97 %. Sinon, on a 100 % de réussite en CAP Vente et en 3^e Préparatoire aux formations professionnelles. » En ce qui concerne l'insertion des bacheliers de leur lycée, elle précisait : « 50 % poursuivent leurs études en BTS, environ 20 % s'orientent vers des formations complémentaires en un an, et 30 % vont dans l'insertion professionnelle ». Elle mettait l'accent sur sa volonté d'aller au-delà de l'enseignement donné aux lycéens en déclarant : « Une réussite au-delà des notes, des résultats car ce n'est pas seulement ça la réussite pour moi. Nous avons

vu des jeunes arriver bébés. Pour un certain nombre d'entre eux, ils étaient en quête de sens et tous ont trouvé ici un mot, un regard. Pour se construire en termes spirituel et de savoir-être. Ce qui permet une réussite complète. » Quant à Jean-François Debat, il a rappelé dans son discours qu'au-delà des deux systèmes d'enseignement, public et privé, « il n'y a qu'un seul objectif, la réussite des élèves. » Il s'est adressé d'ailleurs aux jeunes bacheliers pour les féliciter, mais aussi leur souligner que l'obtention de ce diplôme ne suffirait pas et qu'il faudrait poursuivre leurs efforts, en déclarant sur l'opportunité d'une cérémonie de remise de diplôme : « ça permet de donner un message. Ce diplôme, vous l'avez obtenu grâce à vos compétences et à votre travail. Ce que vous avez acquis, on ne vous l'enlèvera pas. Mais il ne faudra pas rester assis dessus. » Pour clore la soirée, les 400 personnes présentes étaient invitées à participer à un buffet et un bal, organisé pour la première fois par l'établissement, sur le thème rouge, noir et blanc.